

Windinitiative Waldviertel mit großer Unterstützung

Quelle IG Windkraft 21.8.2012

Mehr als 95% für Windenergie Standorte

Die Windinitiative Waldviertel zeigt Früchte. Nach Informationsveranstaltungen in den Gemeinden Irnfritz, Waidhofen an der Thaya, Frankenreith, Heidenreichstein und Amaliendorf mit insgesamt 530 Teilnehmern zeigte sich in einer Umfrage ein äußerst positives Ergebnis für die Windenergie.

Von 321 antwortenden Personen gaben 233 ihre volle Unterstützung der Windenergie in ihrer Gemeinde, 74 fanden die Nutzung der Windenergie dort sinnvoll. Nur 6 Personen sprachen sich gegen erneuerbare Windenergie auf ihrem Gemeindegebiet aus. In Prozenten ausgedrückt unterstützen also 95,6% der befragten Personen die Windkraft – mehr als 57% (über 180 Personen) würden auch in Waldviertler Windräder investieren.